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REQUERIMENTO 

Requer informações sobre o lixão de nosso município. 

Câmara Municipal de Ibitinga 

111 IIIIIIIII NI 111111 III Protocolo Geral 0001289/2017 
Data: 27/03/2017 Horár o: 14:58 

LealelatIvo - REO 227/2017 

Autoria: Vereador Matheus Valentim de Carvalho.  

Destinatário: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requeiro, ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades 
regimentais, seja oficiada a destinatária para conhecimento e atendimento deste, conforme segue 
questionamentos.  

- A área atual do lixão municipal supre a necessidade de abrigar todo o lixo 
de Ibitinga? 

- O lixão atende todos os requisitos exigidos pelo órgão regulamentador? 

- Quais as pretensões da administração em regularizar, caso precise, e 
melhorar o lixão municipal? 

É essencial que o município possua área capaz de acolher todo resíduo descartado 
pela população, atendendo as exigências legais. 

O local de descarte de uma cidade deve ser uma das maiores preocupações de 
ordem sanitária e ambiental do administrador, possuindo este a necessidade de conhecer a real e 
atual situação da área em questão. 

A Sua Excelência o Senhor 
Antônio Esmael Alves de Mira 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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